

# JIS.CO.ID

## Kerja Keras Tim Juru Masak Penuhi Kebutuhan Makan Satgas TMMD Kodim Jayapura

Dony Numberi - [PAPUA.JIS.CO.ID](http://PAPUA.JIS.CO.ID)

May 30, 2024 - 17:36



Sentani - Pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-120 Kodim 1701/Jayapura dilaksanakan di Kampung Naira, Distrik Airu, Kabupaten Jayapura. Tim Satgas TMMD Kodim 1701/Jayapura bekerja keras

mengejar target, mengingat batas waktu yang diberikan sampai tanggal 6 Juni 2024 harus sudah selesai.

Tim memasak Satgas TMMD sibuk memasak di dapur. Ada yang merebus air, menanak nasi, meracik sayur dan bumbu. Selain ketelitian, porsi yang mereka masak juga besar untuk memenuhi kebutuhan makan ratusan orang.

Desakan untuk terus berperang dan bertahan di medan perang dalam hal ini Satgas TMMD Kodim 1701/Jayapura pembangunan gedung gereja. Tidak kalah pentingnya dukungan logistik tim memasak untuk memenuhi kebutuhan makan dan gizi prajurit.

Dalam keterangan, Danki Satgas TMMD Kodim 1701/Jayapura Mayor Inf Afandi mengatakan pentingnya dukungan logistik di medan pertempuran. Dimana seorang pekerja keras memiliki aktivitas yang berat dan melelahkan. Hal ini dapat menguras banyak stamina sehingga tubuh akan merasakan kelelahan.

"Penting menjaga pola makan selama beraktivitas berat, agar tubuh tetap sehat dan kuat maka asupan makanan yang masuk ke dalam tubuh dapat memberikan tenaga. Seperti pepatah "Logistik tidak dapat memenangkan pertempuran, tetapi tanpa logistik pertempuran tidak dapat dimenangkan," terangnya.

Terpenuhinya kebutuhan makanan supaya tim Satgas TMMD memiliki tenaga dan stamina yang kuat selama beraktivitas. Karena jangan sampai tubuh down ketika sedang melakukan pekerjaan berat, sehingga dapat menghambat pekerjaan.

Semoga semangat dan kebersamaan ini dapat terus terjaga dan menjadi contoh bagi masyarakat. Satgas TMMD Reguler Ke-120 Kodim 1701/Jayapura dapat memberikan manfaat dan membawa perubahan yang positif bagi masyarakat Kampung Naira, tutup Danki Satgas TMMD. (Redaksi Papua).